

<https://telecreyentes.com/bill-gates-y-george-soros-de-visita-en-jaen/>

Bill Gates y George Soros de visita en Jaén

by [Gumersindo Muxía](#)

[diciembre 24, 2024](#)

in [Business](#), [News](#), [World](#)

[0](#)



1.5k

SHARES

4.4k

VIEWS

[Share on Facebook](#)[Share on Twitter](#)

Este mes de diciembre hemos recibido en España una visita de unos personajes muy ilustres, el encuentro se celebró en un discreto hotel rural de un recóndito paraje de Jaén, se reservó alojamiento para 33 personas durante una semana, tres de los ilustres personajes que nos visitaron fueron Bill Gates, George Soros y su hijo Alex Soros, el resto de los invitados han permanecido en el más absoluto secreto. Gracias a la amistad de nuestro redactor jefe, Gumersindo Muxía, con Bill Gates y George Soros, se nos ha permitido una pequeña entrevista con ambos y también con el hijo de Soros, Alex Soros.



Bill Gates y George Soros posando vestidos para la celebración de la Janucá.

La fundación **Bill & Melinda Gates** y la **Open Society Foundation** organizaron este encuentro en Jaén con personalidades del más alto nivel, solo podemos hablar de las nacionalidades del resto de los invitados, pero no podemos desvelar sus nombres, les podemos contar que asistieron a este encuentro personalidades y magnates muy importantes de Arabia Saudí, Catar, Marruecos, Israel, China, EE. UU. y La India.

Por su parte la familia Soros, Gates y algunos de sus invitados aprovecharon para celebrar en territorio peninsular la Janucá, una festividad hebrea que dura 8 días, justamente el tiempo que han estado aquí, normalmente se celebra el 25 del mes hebreo de Kislev, que es el mes noveno de su calendario, y en el calendario occidental cae entre noviembre y diciembre.

Alex Soros nos informó que aprovecharon para festejar la Janucá y también para cerrar los planes de negocio para el territorio de la península Ibérica. Fueron invitados también a esta reunión el presidente del gobierno, el líder de la oposición y los responsables de la Comunidad Autónoma de Andalucía. También asistieron los responsables del Ministerio de Transición Ecológica y del Reto Demográfico.

Una de las visitas fue al nuevo **parque solar Guadame III**. Este proyecto plantea la construcción de tres plantas: **Solar I, Zumajo II y Guadame III**, en el término municipal de **Arjona**, la empresa Greenalia, encargada de la explotación de este parque solar está participada por algunas de las personalidades que han acudido a este encuentro, Alex Soros y Bill Gates han querido ver de primera mano cómo se arrancan los olivos centenarios, según ellos es un gran paso para España para abandonar costumbres poco sostenibles.



Bill Gates con Alex Soros sobre el terreno en Jaén el día 4 de diciembre.



El día 5 de diciembre, Pedro Sánchez también estuvo sobre el terreno viendo cómo se arrancaban los olivos, algunos centenarios.

En el día después también asistieron a ver el levantamiento del terreno los responsables de la Comunidad Autónoma de Andalucía, el líder de la oposición y funcionarios del Ministerio de Transición Ecológica y del Reto Demográfico.



Ahora les vamos a contar unas pinceladas de lo que se habló en este hotel.



El destino elegido fue un hotel en la Sierra de Cazorla. Para evitar curiosos, se reservó el hotel al completo. La Guardia Civil aseguró en todo momento los accesos al complejo hotelero.

Pedro Sánchez ha ofrecido total colaboración a este proyecto y a que España sea un ejemplo de sostenibilidad.

A las preguntas del porqué España es uno de los países piloto para establecer los 17 objetivos de desarrollo sostenible, Alex Soros nos contestó de forma brillante, España es el epicentro de la emergencia climática en Europa y podemos asegurar en el mundo, lo ocurrido en Valencia lo demuestra y es irrefutable, los españoles tienen una oportunidad para enmendar lo que le están provocando al medioambiente, y una de esas costumbres es abandonar sus costumbres monolíticas y poco sostenibles, como es la agricultura tradicional.

España es un país de sol, el objetivo es cubrir todos los terrenos posibles de la península Ibérica de placas solares y sus montes de generadores eólicos. Vamos a convertir a España en la pila del mundo.

Por suerte en Europa las decisiones importantes las toman personas y funcionarios formados en nuestra fundación, y España es el ejemplo más importante, el propio Pedro Sánchez es uno de nuestros mejores alumnos y la judicatura española en este momento se está transformando gracias a nuestra fundación en un verdadero instrumento para fomentar la igualdad, la democracia y los derechos de los más desfavorecidos.



Foto de George Soros y Bill Gates hablando de forma distendida mientras arrancan olivos.

También hablamos con Bill Gates sobre España y los españoles. Le preguntamos, por ejemplo, sobre el futuro de los agricultores a los que les han expropiado los terrenos y les han arrancado los olivos, le preguntamos y nos contestó en estos términos.

Los españoles tienen que entender que están en un momento histórico, las antiguas costumbres ya no son sostenibles, la agricultura tradicional tiene una huella de carbono insostenible, transformar estos campos de olivos en parques solares es de extrema necesidad para luchar en contra de la emergencia climática, los trabajadores más jóvenes que trabajaban en la recolección de olivas pueden reciclarse y optar a trabajar en labores de mantenimiento de las placas solares como es la limpieza, o pueden pedir la renta universal, los trabajadores con edades avanzadas pueden optar a partir de los 60 años a nuestros planes de eutanasia activa, pueden dejar de ser una carga para el sistema de pensiones y el medioambiente, es una decisión valiente y responsable.

Esta reunión también ha sido económica, hemos asegurado a Pedro Sánchez que puede seguir aumentando el gasto público, nosotros estamos dispuestos a seguir prestando dinero al gobierno de España, pero siempre con condiciones. Pedro Sánchez nos aseguró que en esta reunión se llegará a un consenso para seguir manteniendo en España el estado del bienestar, proteger los derechos de los más desfavorecidos, preservar la democracia de la que disfrutamos pero siempre contribuyendo con nuestros impuestos, que este 2025 se aumentarán para mantener los servicios públicos.

La visita de Bill Gates y George Soros a Jaén ha marcado un hito en la colaboración internacional para la sostenibilidad y el desarrollo económico en España. La celebración de la Janucá y las reuniones con altos funcionarios españoles subrayan la importancia de este encuentro. La transformación de los campos de olivos en parques solares representa un paso significativo hacia un futuro más sostenible, aunque no exento de controversias. La promesa de apoyo financiero y la colaboración con el gobierno español refuerzan el compromiso de estas fundaciones con los objetivos de desarrollo sostenible. Este evento no solo destaca la relevancia de España en la lucha contra la emergencia climática, sino también la influencia de las fundaciones filantrópicas en la configuración de políticas públicas y económicas.

Share620Tweet387



Gomersindo Muxía

Amigo de Bill. A Mario Picazo le enseñé yo.